



Nationale Tagung für betriebliches Gesundheitsmanagement 2016

24. August 2016, Zürich

Stand: Mittwoch, 16. März 2016

Referierende/r

Daniel Obrist, CFO, Kuhn Rikon AG, Rikon ZH

Referat

Eine wertschätzende und gesunde Unternehmenskultur ist Basis für ein erfolgreiches BGM – Erfahrungen eines KMU

Inhalt

Seit vielen Jahren ist das strukturierte BGM ein wichtiger Bestandteil unserer Unternehmenskultur. An vielen praktischen Beispielen und Erfahrungen zeigen wir Interessierten auf, was wir für unsere wertschätzende und gesunde Unternehmenskultur tun, wie wir aber auch mit Misserfolgen und Fehlern umgehen. Wir sind überzeugt, dass „weiche“ Faktoren wie Wertschätzung, Respekt, offene und ehrliche Kommunikation, Vereinbarkeit von Beruf und Privatem, sinngebende Tätigkeiten, Mitsprachemöglichkeiten aber auch konstruktiver Umgang mit Konflikten und Meinungsverschiedenheiten eine wichtige Basis für eine gelebte und ehrliche Loyalität und hohe Identifikation gegenüber dem Arbeitgeber sind.

Wir zeigen den Teilnehmenden auf, dass ein BGM nur erfolgreich sein kann und „überlebt“, wenn die zwingend notwendigen „Rahmenbedingungen“ in Form einer wertschätzenden und vertrauensvollen Kultur vorhanden sind. Eine ausformulierte Aussage in einem Firmenleitbild reicht dafür nicht aus.